

La música de la década de los 60 sigue muy viva en Elda

10/09/2017



Elda viajó ayer hasta la década de los 60 gracias a los grupos eldenses con más de medio siglo de historia, **Los Sonámbulos** y **Los Prehistóricos**, así como la fusión de ambas bandas en el momento final en un conjunto llamado **For Sale**. Los músicos locales demostraron estar en forma y consiguieron hacer bailar, cantar y disfrutar al numeroso público que llenó la Plaza Castelar anoche. La actuación de ayer fue para los nostálgicos, diseñada para recordar canciones para la juventud de entonces y que forman parte de la historia de Elda.

Los músicos derrocharon energía y mostraron su gran satisfacción por poder subir a un escenario tan singular y tocar de nuevo ante sus paisanos, que constituyeron un

público muy numeroso.



La Plaza Castelar se llenó de público | Jesús Cruces.